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Abstract (en)
The wrapping machine consists of an input conveyor (3) in the form of a table to carry the articles to be wrapped, a similar output conveyor, and
a number of packaging modules (A, B) between them. The modules are similar in design but operate independently of one another, each being
capable of wrapping articles, having a feeder for the wrapping film (1), a welding head (10) and a telescopic conveyor (11). Each module also has a
fixed upper support and a movable lower one that can be raised to allow articles to pass.

Abstract (fr)
L'ensemble de la machine se compose d'un convoyeur d'entrée (3), sous forme de table, pour l'introduction des objets (2) à emballer et d'un
convoyeur de sortie (4), également à type de table, pour l'évacuation des objets (2) une fois ces derniers emballés, la machine étant munie, entre
ces deux tables (3) et (4), d'une suite de groupes d'emballage (A,B,etc..), par exemple 2 groupes. Les groupes d'emballage (A,B,etc..) constituent
des unités totalement indépendantes au niveau de leur construction et de leur fonctionnement, sachant que lesdits groupes sont formés selon un
concept modulaire d'égalité et similitude entre eux et que les différents groupes peuvent être disposés les uns à la suite des autres pour former
l'ensemble de machine souhaité. <IMAGE>
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